

Déclaration de l'AG de Flora Tristan (Noisy le Grand 93)

Les professeurs du lycée Flora Tristan (93 Noisy le Grand) réunis en AG intersyndicale (FO, SNALC, SNES, SUD) le 18 novembre 2008 se prononcent pour :

- le maintien du bac comme examen ponctuel, anonyme, national et terminal,
- le refus de la réduction du nombre de cours communs en seconde d'un quart à un tiers selon les disciplines,
- le maintien des dédoublements et de toutes les options auxquelles les élèves ont droit jusqu'à maintenant,
- le maintien du baccalauréat technologique,
- le maintien des BEP et contre la généralisation du bac pro en 3 ans,
- le maintien de toutes les disciplines (Physique, SVT, grec, latin, SES, disciplines technologiques...),
- le maintien du groupe classe et le refus de la semestrialisation et du « lycée Campus »,
- le maintien de programmes et d'horaires nationaux,
- le maintien des COP et des CPE avec leur statut, dont les tâches ne doivent pas être dévolues aux enseignants,
- le refus des suppressions de postes (16 000 prévus avec la réforme de la seconde et plus de 50 000 avec la réforme du lycée dans son ensemble),
- le maintien des statuts de certifié, agrégé, PLP, le refus de toute annualisation des services, de toute polyvalence des enseignements et des tâches et de tout alourdissement de la charge de travail,
- le maintien du droit à mutation sur barème, contre la multiplication des postes à profil et le recrutement local des enseignants,
- le refus de la précarisation des enseignants, de la nomination sur plusieurs établissements.

L'Assemblée générale se prononce pour le retrait de ce projet de réforme des lycées, contre la multiplication des postes à profil et pour le maintien du système de mutation fondé sur un barème national, contre la réforme des modes de recrutement des enseignants.

Elle soutient par ailleurs les revendications du premier degré (maintien et extension des RASED, contre la réforme des EPEP, contre les nouveaux programmes, contre la suppression des cours du samedi matin, menaces sur la maternelle...).

Aussi l'Assemblée générale a décidé de répondre à l'appel à la grève lancé par les organisations syndicales SNES-FSU, FNEC-FP FO, SGEN-CFDT, UNSA, SNALC, SUD, CGT, le jeudi 20 Novembre.

Nous invitons tous les collègues à manifester à 14h au M° Luxembourg derrière la banderole unitaire exigeant l'« abandon des réformes régressives pour les personnels et les élèves ». Soyons nombreux à réclamer :

**Abandon de cette réforme régressive des lycées !
Restitution des postes supprimés !
Abandon du projet de formation et de recrutement des
professeurs !
Retrait de la note de service du 6 novembre sur les postes
spécifiques !**

C'est, à nos yeux, la première étape, nécessaire, d'une lutte vitale que nous entendons mener jusqu'à satisfaction.

En raison de leur gravité, l'AG demande aux organisations syndicales de ne pas négocier dans le cadre de ces réformes.

Texte voté par 35 pour 0 contre et 0 abstention. Grève votée par 30 pour. + soutien FCPE